

La ceinture noire pour l'Ajoulot Pierrick Jordan



Les examens nationaux de passage de ceinture noire se sont déroulés le week-end dernier à Schaffhouse. Pierrick Jordan, du BK Porrentruy, y a brillamment obtenu son 1er

dan. Le Bruntrutain a commencé le judo en 2004 à l'âge de 9 ans. Il a rapidement trouvé ses marques. Pierrick Jordan, multiple médaillé dans les rankings nationaux, étudie actuellement à l'Université de Lausanne. Son meilleur résultat reste son 5e rang aux finales nationales 2014 en juniors -66 kg, sans oublier son titre de vice-champion romand obtenu à Delémont en 2008. LQJ